

EQUIPO EL DÍA

La Serena

Una fiesta en torno a la ciencia se vivirá el próximo domingo 6 de octubre en el tradicional Día de la Ciencia, organizada por la Universidad de La Serena y que cuenta con una amplia cantidad de actividades en las cuales participan distintas carreras de la casa de estudios.

En esta oportunidad, las familias podrán disfrutar de laboratorios, prototipos y espacios de creación de las áreas de ingeniería, ciencias, salud, y artes, dispuestos por las ULS de una manera entretenida y educativa. La universidad contará con señaléticas y un mapa que guiará a los visitantes a través de las distintas experiencias repartidas por el campus Andrés Bello.

A esta gran fiesta se sumará el Observatorio Las Campanas, CAZALAC y la Fundación Astromanía. Este último pondrá a disposición siete módulos interactivos, entre los que destacan un simulador de caminata lunar/marciana, una simulación para el manejo de un robot en la Luna, estaciones de realidad aumentada, un planetario con proyección audiovisual en 360° y juegos de mesa interactivos.

En el marco de esta actividad, la rectora de la Universidad de La Serena, Luperfina Rojas Escobar, extendió una cordial invitación a toda la comunidad regional a participar en este evento familiar, interactivo y educativo. "Como institución de educación superior estatal

# ULS abrirá sus puertas a la comunidad para celebrar el Día de las Ciencias

DESDE LAS 09:30 HORAS

**La actividad contará con una amplia programación de actividades gratuitas para toda la familia, pudiendo recorrer laboratorios y tener acceso a diversos implementos tecnológicos.**

y regional, nuestra misión es contribuir al desarrollo de nuestro territorio. Por esa razón, estamos comprometidos con seguir impulsando actividades que releven la ciencia, especialmente en áreas clave de investigación que generan un impacto positivo en nuestra región", afirmó. La iniciativa busca otorgar un espacio de conocimiento e interacción con las ciencias para toda la comunidad, pudiendo participar de una manera más entretenida y educativa de la jornada, con el apoyo de distintas unidades y departamentos de la ULS.

El evento se realizará el próximo domingo 6 de octubre en el campus Andrés



CEBIDA

Los asistentes a la actividad tendrán a disposición una serie de dispositivos e instalaciones dispuestos por la propia universidad.

Bello de la Universidad de La Serena, el cual abrirá sus puertas desde las 09:30 de la mañana a todo el público que desee participar en esta interesante muestra, finalizando la jornada a las 13:30 horas.

El coordinador de la Oficina de Divulgación y Difusión de la Ciencia y Tecnología de la ULS, Sergio Muñoz Aracena, señaló que la actividad con-

templa la visita a laboratorios, interacción con prototipos, realidad aumentada, regalos y concursos, entre otras cosas. "Buscamos que la comunidad en general conozca y disfrute de estos temas, e incentivar en las nuevas generaciones la formulación de preguntas, buscar respuestas y aumentar la comprensión de la naturaleza, con enfoque científico", destacó.